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      Аннотация

    
        
          В ходе работы решались следующие задачи: 1) Оценка преимуществ автоматизации в современном мире. 2) Описание цеха по производству автомобильных шипов для выявления актуальности автоматизации технологического процесса. 3) Составление и последующая реализация технического задания. 4) Сравнение и выбор SCADA-системы для реализации автоматизированной системы управления производства. 5) Создание и подключение OPC-сервера. 6) Визуализация технического процесса в рабочем режиме и режиме неисправности оборудования. 7) Составление отчетов, журналов, и аварийных сообщений, фиксирующих работу, простой и причины поломки станков для последующего анализа эффективности производства. В результате выпускной квалификационной работы мы создали универсальную систему мониторинга за производственными показателями технологического процесса, которую можно будет модифицировать под необходимый производственный процесс, для мониторинга эффективности оборудования и снижении человеческого фактора на производстве.
        

        
          In the course of the work, the following tasks were solved: 1) Evaluation of the advantages of automation in the modern world. 2) Description of the workshop for the production of automobile spikes to identify the relevance of the automation of the technological process. 3) Preparation and subsequent implementation of the terms of reference. 4) Comparison and selection of a SCADA system for the implementation of an automated production management system. 5) Creating and connecting an OPC server. 6) Visualization of the technical process in operating mode and equipment malfunction mode. 7) Preparation of reports, logs, and emergency messages that record the operation, downtime, and causes of machine failure for subsequent analysis of production efficiency.  As a result of the final qualification work, we have created a universal system for monitoring the production indicators of the technological process, which can be modified for the necessary production process, to monitor the efficiency of equipment and reduce the human factor in production.
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